

2023-10-13

Morena define los perfiles que van a su encuesta final por la Jefatura de CdMx

Autor: Armando MartínezJannet López Ponce

Género: Nota Informativa

El presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, y la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena, Citlalli Hernández Mora, se reunieron con los cinco perfiles que participarán en la elección de su candidatura a la Jefatura de Gobierno rumbo a 2024.

"Estamos muy contentas, muy contentos porque estamos la secretaria general de Morena, Citalli Hernández, y yo acompañados de los compañeros y las compañeras que van a participar en la encuesta para coordinar a la Ciudad de México; es un gusto estar con ellos y tener un ambiente de unidad y a favor de la transformación", mencionó Sebastián Ramírez.

Los finalistas del proceso interno de Morena en búsqueda para establecerse al frente de la Ciudad de México son:

Omar García Harfuch

Clara Brugada

Hugo López-Gatell

Mariana Boy

Miguel Torruco

En el encuentro los dirigentes partidistas agradecieron a los cinco su interés de participar en el proceso en el que, militantes y simpatizantes de Morena, elegirán a la mujer o al hombre que se encargará de dar continuidad a la transformación en la Ciudad de México.

"Informarles que estamos ya en la siguiente etapa del proceso, ellos serán nuestros compañeros y compañeras que participarán en la encuesta final y la decisión está en manos de ustedes; pero, queremos informarles que estamos muy contentos de que hay un ambiente de unidad, de coordinación, de fraternidad y queremos seguir llamando a la ciudadanía de que estén pendiente del proceso porque la decisión está en ustedes", comentó Citalli Hernández.

Ramírez Mendoza y Hernández Mora destacaron que los cinco perfiles son de primera, y cada uno desde su ámbito ha contribuido en el bienestar de la ciudadanía.

Por su parte, Mariana Boy Tamborrell, Clara Brugada Molina, Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco Garza, reafirmaron su compromiso de trabajar en unidad y coincidieron que lo primordial es seguir impulsando el cambio en la Ciudad de México en beneficio de la población.

En un comunicado, la dirigencia recordó que el lunes 30 de octubre será cuando se den a conocer los resultados del ejercicio democrático que se llevará a cabo y mediante el cual Morena da muestra de la transparencia que hay en sus procesos, en los que la voz del pueblo es la que manda.

Tres Valoraciones

Ante la comisión de elecciones interna de la 4T se realizaron tres valoraciones: la primera fue la recomendación

de los Consejos Estatales, la segunda los resultados de las encuestas de reconocimiento y como tercer paso la valoración política de los perfiles para definir quiénes aplicarán a la encuesta final.

Previo a la aplicación de las tres valoraciones, Morena adelantó que podrían ser hasta un máximo de 8 perfiles contemplados para aplicar a cada proceso de las entidades o el mandato capitalino, esto con la idea que ninguno de los aspirantes quedará fuera y establecer en un sentido de competitividad, si es que los perfiles lo ameritan.

Sólo cinco perfiles por la Jefatura de Gobierno 2024

En 2024 no sólo se erigirá el cargo de Presidencia de la República, sino que también se llevarán a cabo otras elecciones locales y federales, siendo la Jefatura de la Ciudad de México uno de los cargos más asediados por los morenistas dentro del proceso interno del partido.

Ante el anuncio de dejar 8 perfiles contemplados se comenzó a rumorar que tal vez Morena podría abrir un tercer día de registro extendido para sus militantes que quisieran aplicar al proceso interno por la Jefatura de Gobierno de 2024,

Pero es algo que aún no se confirma de cara al Periodo de Precampañas del 5 noviembre al 3 de enero que establece del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

CHZ